

El incendio que afectó la noche de este miércoles al cerro Cordillera en Valparaíso, dejó un lamentable saldo de dos fallecidos.

Según declaró el jefe de la Brigada de Homicidios de la PDI, Víctor Salazar, el triste hecho se habría desarrollado cerca de la medianoche, mientras dos jóvenes de 12 y 16 años, se encontraban en el cuarto piso de una casona ubicada en calle José Tomás Ramos.

#### Anuncio Patrocinado

Por circunstancias que se investigan, se habría iniciado el fuego en la parte alta del inmueble, sin que los menores lograran salir de la propiedad, falleciendo ambos por asfixia.

Al momento, diversos peritos están realizando diligencias para establecer las causas del fallecimiento de ambos jóvenes en la ciudad porteña.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2024/03/WhatsApp-Video-2024-03-14-at-06.33.07.mp4>

y tú, ¿qué opinas?